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Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados) 
 
“Era un poco explicar la dimensión de lo que resolvió la Corte, esto es algo que se 
llama una sentencia para efecto, no se trató de un recorte, fue la negativa de una 
ampliación. El INE tenía un presupuesto el año antepasado y este año solicitó casi 
5 mil millones adicionales respecto al presupuesto anterior, esa ampliación se le 
negó, no se le recortó, entonces lo que nos dice la Corte es que si le van a negar 
ese dinero tienen que justificarlo y argumentarlo de manera profunda o autoricen 
el dinero”.  
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1cKMOptEZkR2ij6SffcG-2wuhNZhugqva/view 


